

## RINGKASAN

**“Pemeliharaan Tanaman Buah Naga (*Hylocereus Sp.*) Di PT Kusuma Satria Dinasasri Wisatajaya Kecamatan Batu Kota Batu”** Sukma Aga Bayuaji, NIM D31202531, Tahun 2023, hlm 32, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Alwan Abdurrahman, SH, MM.

Kegiatan Magang merupakan salah satu syarat kelulusan bagi mahasiswa semester VI dalam menempuh pendidikan di Politeknik Negeri Jember. Kegiatan ini dilaksanakan guna menambah pengetahuan dan kesiapan dalam menghadapi dunia kerja yang sesungguhnya. Harapan dengan adanya kegiatan Magang ini, mahasiswa mampu untuk menerapkan teori-teori yang didapat semasa dibangku kuliah dan dapat mengidentifikasi permasalahan yang terjadi dalam suatu pekerjaan.. Pentingnya Kegiatan Magang pada perusahaan adalah agar mahasiswa bisa belajar bekerja dan mempraktekkan teori yang sudah diajarkan pada bangku perkuliahan, kegiatan Magang ini dilaksanakan di PT Kusuma Satria Dinasasri Wisatajaya Kecamatan Batu Kota Batu.

Buah Naga (*Hylocereus sp.*) Merupakan salah satu komoditi yang cukup di minati di Indonesia karena, bentuknya unik dan menarik serta rasanya yang enak. Buah Naga merupakan buah tropis yang berasal dari Meksiko, Amerika Tengah. Buah eksotik ini memiliki nilai ekonomi yang tinggi karena memiliki khasiat kesehatan untuk berbagai penyakit dan bermanfaat sebagai bahan baku industri pengolahan makanan, minuman kosmetik serta produk kesehatan (Nugroho, 2009).

Kusuma Agrowisata berdiri pada tahun 1991 dan merupakan salah satu wisata agro di Indonesia dan satu – satunya wisata agro yang berfasilitas hotel serta menawarkan wisata petik di kebun apel, jeruk, jambu merah, buah naga, strawberry dan sayur hidroponik bebas pestisida. Area wisata yang terletak pada ketinggian ± 1000 meter dari permukaan laut dan berudara sejuk. Pengunjung dapat menikmati fasilitas memetik sendiri buah – buah dan buah fress langsung dari pohon sambil berkeliling ditemani pemandu dari agro dimana pemandu juga akan menjelaskan tentang budidaya tanaman serta hal – hal yang berkaitan tentang buah – buah dan sayuran tersebut.